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REQUERIMENTO N.º 063/2021 

 

 

Á  

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

 Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja oficiado à Estâncias Metrópole Turismo e Viação Ltda, e a EMTU- Empresa 

Metropolitana Transportes Urbanos. Com cópia para Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando explicações porque o ônibus que faz a linha Santo Antonio Posse e atendia 

o bairro Reserva Barra, não esta adentrando ao bairro. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O loteamento Reserva da Barra, que fica nas proximidades da vicinal 

Airton Sena e do Residencial Ana Helena, vem crescendo muito. E são muitas 

pessoas que residem e necessitam de ônibus. 

Atualmente, os ônibus que fazem a linha  do  Ana Helena e Santo 

Antonio Posse  adentram o bairro, porém, os moradores foram surpreendidos nesse 

mês de fevereiro sem nenhum comunicado ou qualquer aviso que a linha de Santo 

Antonio de Posse não mais entraria no bairro,  simplesmente deixou de atender , 

tendo eles de se locomoverem ate a pista, se expondo a alto risco, pois a estrada não 

tem acostamento e um fluxo grande de veículos.  

Diante disso, solicitamos, a EMTU e Empresa Responsável que esta  

linha volte  adentrar ao bairro, assim atendendo  as necessidades dos moradores. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de fevereiro de 2021 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


